## Des congressistes du parti démocrate demandent au président étasunien d'annuler les sanctions contre le Venezuela.



Washington, 16 mai, (RHC-PL-AG).-Des congressistes du parti démocrate ont demandé au président étasunien Barack Obama de reconsidérer les sanctions appliquées contre le Venezuela et de commencer un processus de dialogue pour normaliser les relations avec Caracas.

Dans une lettre adressée à Barack Obama, le groupe formé de 16 législateurs a critiqué le décret émis par la Maison Blanche en mars dernier, qualifiant le pays sudaméricain de menace pour la sécurité nationale du pays nord-américain.

En vertu de cette mesure qui a suscité d'innombrables critiques de tous les gouvernements latino-américains et d'autres régions du monde, des sanctions ont été prises contre un groupe de fonctionnaires vénézuéliens, accusés de violations présumées des droits de l'homme.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/56163-des-congressistes-du-parti-democrate-demandent-au-president-etasunien-dannuler-les-sanctions-contre-le-venezuela



## Radio Habana Cuba